



Cuarenta emprendedoras refuerzan venta de sus productos y servicios con apoyo del Fosis

Coyhaique.- El programa Emprendamos Feria Regional, financiado por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Foaia y ejecutado con el apoyo de Imagina Aysén, permitió a cuarenta personas emprendedoras de las comunas de Aysén, Río Ibáñez, Chile Chico, Cisnes y Coyhaique exhibir y comercializar sus productos y servicios, junto con recibir asesoría y financiamiento para desarrollar su negocio.

Las personas usuarias que participaron de la certificación y muestra final de productos y servicios, realizada en el auditorio de la Biblioteca Regional, recibieron sus diplomas de participación en el programa de manos de la directora regional del Fosis, Fernanda Leiva, quien escuchó sobre las experiencias de emprendimiento de las personas usuarias que fueron parte de esta iniciativa.

Valeska Asencio, emprendedora de Tejidos Vel, valoró la intervención del programa. “Tuvimos la oportunidad de trabajar en la Expo Patagonia los tres días, nos fue súper bien, fuimos bien atendidas por le Fosis y sus funcionarios. Nos dieron el beneficio de la movilización que es muy importante para nosotros que no contamos con movilización propia. Fue una linda experiencia con todos los emprendedoras y emprendedores, nos fue súper bien y tuvimos buenas ventas. Nos entregaron un monto de 50 mil pesos para incorporar nuevos productos o lo que uno estime conveniente, en mi caso compramos más materia prima, más lana y pudimos incorporar nuevos productos en nuestro stock”.

La directora regional del Fosis, Fernanda Leiva, aseguró que “pudimos conocer lo que



hicieron los emprendedores y emprendedoras con las asesorías y el financiamiento. Estamos contentos porque nos contaron cómo mejoraron su imagen, cómo adquirieron productos de marketing, cómo pudieron poner en práctica los conocimientos y herramientas que se entregaron a través de este programa. Seguiremos trabajando para poder, como nos ha mandado nuestro presidente Gabriel Boric, abrir y generar más oportunidades de visibilización y comercialización de los productos y servicios de personas emprendedoras de la región de Aysén”.

El programa Emprendamos Feria Regional entrega un servicio integral que implica poner a disposición de las personas usuarias seleccionadas un espacio de intercambio y difusión de sus actividades económicas que les permita aprovechar una instancia masiva de comercialización y acceso a oportunidades comerciales.